

Am 16. Februar 2025 fand die erste Station des diesjährigen Nachwuchscups in St. Ingbert statt. Die Veranstaltung ist Teil eines spannenden Wettbewerbs, der insgesamt drei Stationen umfasst, die in St. Ingbert, Illingen und Püttlingen ausgetragen werden.

Die jungen Schwimmer hatten die Möglichkeit, verschiedene Strecken zu absolvieren. Die Plätze 1 bis 10 wurden dabei in umgekehrter Reihenfolge mit Punkten belohnt, die am Ende sowohl in einer Einzelwertung für die einzelnen Jahrgänge als auch in einer Gesamtwertung für die Vereine zusammengezählt werden.

Trotz zahlreicher krankheitsbedingter Ausfälle haben die gesunden Nachwuchsschwimmer ihr Bestes gegeben. Nach einer intensiven Vorbereitung konnten sie sich hervorragend schlagen, erzielten gute Ergebnisse und schwammen viele persönliche Bestzeiten. Besonders hervorzuheben sind die Leistungen von Lenny Riehm, der den 3. Platz belegte, und Johanna Hoffmann, die sich den 2. Platz sicherte. In der Vereinswertung erreichte das Team den 5. Platz.

Ein weiteres Highlight der Veranstaltung waren die Staffeln, die für spannende Wettkämpfe sorgten. Zudem war der Besuch von Andreas Waschburger ein besonderes Erlebnis für die jungen Athleten. Er übernahm die Siegerehrungen und verteilte Autogramme, was die Begeisterung der Schwimmer zusätzlich steigerte.

